

Молитва «Отче наш»

Матфея 6:9-13

«Молитва Господня – это не просто слова, которые мы произносим, а жизнь, которую мы должны прожить» (Освальд Чемберс)

1. Бог как Отец. «Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твоё» (ст. 9)

Вопросы:

- Почему Иисус учит обращаться к Богу как к Отцу? (Рим. 8:15, Гал. 4:6)
- Что значит «да святится имя Твоё»? Как мы можем святить имя Бога в своей жизни? (Лев. 22:32, 1 Пет. 1:15-16)
- Как сочетание «Отче наш» и «сущий на небесах» помогает нам понять характер Бога? (Пс. 102:13, Ис. 55:9)

2. Божье Царство и подчинение Его воле. «Да приидет Царствие Твоё; да будет воля Твоя и на земле, как на небе» (ст. 10)

Вопросы:

- Что означает «Царствие Божие»? Наступило ли оно уже или мы ещё ждём его? (Ин. 3:3, Ин. 18:36, Лук. 17:20-21, Рим. 14:17)
- Как мы можем исполнять Божью волю на земле? (Мих. 6:8, Рим. 12:2, Мф. 5:13-14)
- Почему важно доверять Божьей воле, даже если она не совпадает с нашими желаниями? (Мтф. 26:39, Иер. 29:11)

3. Ежедневные нужды. «Хлеб наш насущный дай нам на сей день» (ст. 11)

Вопросы:

- Что означает «хлеб насущный»? О чем мы на самом деле просим? (Мтф. 6:8, Флп. 4:19, Втор. 8:3)
- Как эта просьба учит нас довольству и доверию Богу? Почему важно просить о хлебе «на сей день», а не на будущее? (Исх. 16:4, Пс. 36:25, 1Тим. 6:8, Мтф. 6:34)

4. Прощение и примирение. «И прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим» (ст. 12)

Вопросы:

- Почему прощение наших грехов связано с нашим прощением других? (Мтф. 18:35, Кол. 3:13, Еф. 4:31-32)
- Что означает слово «долги» в духовном смысле? (Мтф. 18:32-33, Рим. 3:23)

5. Защита от зла. «И не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого» (ст. 13)

Вопросы:

- В чем разница между искушением и испытанием? (Иак. 1:3, Иак. 1:13, 1 Кор. 10:13)
- Как Бог помогает нам преодолевать искушения? (2Пет. 2:9, 1Кор. 10:13, Еф. 6:11)

6. Завершение молитвы. «Ибо Твоё есть Царство и сила и слава во веки. Аминь».

Вопросы:

- Почему важно завершать молитву прославлением Бога? (1Пар. 29:11, Откр. 5:13)
- Как упование на Божье Царство и силу помогает нам преодолевать страхи и трудности? (Рим. 8:31, Ис. 41:10)

The Lord's Prayer

Matthew 6:9-13

"The Lord's Prayer is not just words we say, but a life we must live" (Oswald Chambers)

1. God as Father. "Our Father in heaven, hallowed be Your name" (v. 9)

Questions:

- Why does Jesus teach us to address God as our Father? (Rom. 8:15, Gal. 4:6)
- What does "hallowed be Your name" mean? How can we hallow God's name in our lives? (Lev. 22:32, 1Pet. 1:15-16)
- How does the combination of "Our Father" and "in heaven" help us understand God's character? (Ps. 103:13, Is. 55:9)

2. God's Kingdom and submission to His will. "Your kingdom come. Your will be done On earth as it is in heaven" (v. 10)

Questions:

- What does "the Kingdom of God" mean? Has it already come or are we still waiting for it? (John 3:3, John 18:36, Luke 17:20-21, Rom. 14:17)
- How can we fulfill God's will on earth? (Micah 6:8, Rom. 12:2, Matt. 5:13-14)
- Why is it important to trust God's will, even when it does not align with our desires? (Matt. 26:39, Jer. 29:11)

3. Daily needs. "Give us this day our daily bread" (v. 11)

Questions:

- What does "daily bread" mean? What are we truly asking for? (Matt. 6:8, Phil. 4:19, Deut. 8:3)
- How does this request teach us contentment and trust in God? Why is it important to ask for "daily bread" rather than future provision? (Ex. 16:4, Ps. 37:25, 1 Tim. 6:8, Matt. 6:34)

4. Forgiveness and reconciliation. "And forgive us our debts, as we forgive our debtors" (v. 12)

Questions:

- Why is the forgiveness of our sins linked to our forgiveness of others? (Matt. 18:35, Col. 3:13, Eph. 4:31-32)
- What does the word "debts" mean in a spiritual sense? (Matt. 18:32-33, Rom. 3:23)

5. Protection from Evil: "And do not lead us into temptation, but deliver us from the evil one" (v.13)

Questions:

- What is the difference between temptation and testing? (James 1:3, 1:13; 1Cor. 10:13)
- How does God help us overcome temptations? (2 Pet. 2:9, 1 Cor. 10:13, Eph. 6:11)

6. Conclusion of the prayer. "For Yours is the kingdom and the power and the glory forever. Amen"

Questions:

- Why is it important to end prayer with praise to God? (1 Chronicles 29:11, Rev. 5:13)
- How does trust in God's kingdom and strength help us overcome fear and difficulties? (Rom. 8:31, Is. 41:10)